

# Protokoll der Geschäftsleitungs-Sitzung des Gewerkschaftskartells Biel

Mittwoch, 26. März 1980, um 18.00 Uhr, im Sekretariat Rechbergerstrasse 5

## Traktanden:

1. Begrüssung, Protokoll
2. Mitteilungen
3. Delegiertenversammlung des kantonalen Gewerkschaftskartells
4. 1. Mai 1980
5. Verschiedenes

Anwesend: gemäss Präsenzheft. Entschuldigt: Gfeller Paul und Hof Ernst

## 1. Begrüssung, Protokoll

Präsident Edgar Hofer begrüsst die Anwesenden zur heutigen Geschäftsleitungs-Sitzung recht herzlich. Obwohl er aus gesundheitlichen Gründen nicht an dieser Sitzung teilnehmen sollte, war er verpflichtet, da unser Vizepräsident Kollege Ernst Hof am letzten Montag ins Spital einrücken musste. Er dankt dem Vorstand noch für den guten Tropfen, welcher ihm durch Alfred Müller im Spital überreicht wurde.

Die letzten zwei Protokolle werden an der nächsten Sitzung verlesen.

## 2. Mitteilungen

A. Müllerorientiert über die Korrespondenz und die Telefongespräche, welche er betreffend der Miteneand-Initiative mit dem Buchhändler an der Untergasse hatte. Eine Unterstützung ist nicht vorgesehen.

Der Bildungsausschuss hat Probleme, welche an einer Besprechung diskutiert werden müssen. Helen Meyer hat den Rücktritt als Verantwortliche des Bildungsausschusses gegeben.

Die Beiträge des Gewerkschaftskartells müssen erhöht werden, denn wir werden in Zukunft leider Defizite ausweisen müssen. Auch dieses Traktandum wird an der nächsten Sitzung behandelt.

H. Müllerorientiert noch kurz über den Bildungsausschuss. Er findet, die Gewerkschaftssekretäre müssten den Bildungsausschuss vermehrt unterstützen.

Edgar Hofer. Da wir 3 Mitglieder im Kartellvorstand haben, welche ebenfalls Mitglied im BA sind, sollte ein Kontakt zwischen GL und BA hergestellt werden. Wichtig ist auch, dass unsere GL über das Vorgehen im BA informiert wird.

## 3. Delegiertenversammlung des kantonalen Gewerkschaftskartells

An der nächsten Sitzung müssen wir noch unsere Kartelldelegierten bestimmen, da es an dieser Sitzung nicht möglich war, jemanden zu finden, und ein Teil der Mitglieder unserer Geschäftsleitung bereits für ihre Verbände an die Delegiertenversammlung delegiert wurden.

A. Müllerorientiert, dass die Geschäftsleitung des Kantonalen Gewerkschaftskartells bereit ist, uns noch einen Sitz im Kantonalvorstand zu gewähren. Auch an der nächsten Sitzung müssen wir jemanden bestimmen.

## 4. 1. Mai 1980

A. Müllerorientiert über die Organisation des 1. Mai 1980. Dieser ist organisiert. Nur noch das 1. Mai-Programm muss gedruckt werden, und die Transparente mit den neuen Texten müssen hergestellt werden. Das 1. Mai-Abzeichen ist diesmal ein anderer Kugelschreiber. Zusätzlich erhalten alle Interessenten noch einen Maibändel. Auch die Schifffahrt wurde bereits organisiert.

## 5. Verschiedenes

Die PTT-Union Biel Telefon hat uns zu ihrer Generalversammlung eingeladen. Es wird Kollege Jeanneret delegier

A. Müllerorientiert noch über ein Schreiben, welches der Platzunion zugestellt wurde. Die GL beschliesst, in einem Briefumschlag anlässlich der Fahnenweihe des VPOD, Fr. 100.- abzugeben.

Schluss der Sitzung um 19.30 Uhr.

Der Präsident: Edgar Hofer. Der Protokollführer: Alfred Müller.

Gewerkschaftskartell Biel. Geschäftsleitung. Protokoll, 28.3.1980.

Gewerkschaftskartell Biel > Gewerkschaftskartell Vorstand Protokoll 1980-03-26